

5-2. 平成20年度新任者教育講座を終えて

中外テクノス株式会社
齋藤 学



本研修を受講し、様々な環境問題を解決する第1ステップとして、測定が正確であること、特にサンプリングの重要性について改めて認識しました。測定結果に基づいて客観的な評価を行い、原因を解明し対策を立てるといった対応に繋がっていくことを考えると、測定には大きな責任が伴います。世界中で様々な環境問題が起こっていますが、正確に測定した上で解決策をとるということはすべての問題に共通する基本であると思います。私も今後この仕事に携わっていく上での基本として、「正確な測定」を心がけて知識や技術を身につけていきたいと思っています。

また本講座では技術的な講義だけではなく、関連法規や環境問題への取り組みの歴史に関する講義等を聴き、この仕事の奥の深さを知りました。特に、要因と現象を整理して説明していただいたことで、複雑で多分野にわたる環境問題の全体像をイメージすることができました。

職業としてだけではなく、このような問題を抱える時代に生きる一個人として、世界で起こっていることに対する関心を持ち続けたいと思います。また環境問題を一つ一つの問題としてだけではなく、全体としてどのような関係があるのかを様々な視点から考えていきたいと思っています。